

ABSTRAK

Sikit Magafira (1310310012) dengan judul “**Studi Eksperimen Pengembangan *Green Behaviour* Melalui *Literacraft* Terhadap Pembentukan Sikap Peduli Lingkungan Hidup Peserta Didik di MI NU Banat Kudus Tahun Ajaran 2016/2017**”

Penelitian ini bertujuan mengetahui pengembangan *green behavior* melalui *literacraft* sebelum dan setelah dilakukan percobaan terhadap pembentukan sikap peduli lingkungan hidup peserta didik di MI NU Banat Kudus. Selain itu, untuk mengetahui hasil pengembangan *green behavior* melalui *literacraft* terhadap pembentukan sikap peduli lingkungan hidup peserta didik di MI NU Banat Kudus. Jenis penelitian yang dilakukan oleh peneliti termasuk dalam jenis penelitian lapangan (*field research*). Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif. Data yang akan diteliti adalah pengembangan *green behavior* melalui *literacraft* terhadap pembentukan sikap peduli lingkungan hidup peserta didik. Peneliti melakukan studi lapangan di MI NU Banat Kudus, yakni pada ruang lingkup peserta didik kelas IV. Populasi dalam penelitian ini adalah peserta didik kelas IV di MI NU Banat Kudus. Selanjutnya sampel pada penelitian ini diambil 60% jumlah peserta didik di kelas IV, yaitu sejumlah 53 peserta didik.

Hasil penelitian berdasarkan angket yang disebarakan oleh peneliti, sebelum peneliti melakukan percobaan pengembangan *green behavior* melalui *literacraft* terhadap pembentukan sikap peduli lingkungan hidup peserta didik di MI NU Banat Kudus dikategorikan baik. Hal ini berdasarkan pada nilai rata-rata angket sebesar 58,57 yang masuk dalam interval 54 – 63. Selanjutnya hasil angket yang disebarakan oleh peneliti, setelah peneliti melakukan percobaan pengembangan *green behavior* melalui *literacraft* terhadap pembentukan sikap peduli lingkungan hidup peserta didik di MI NU Banat Kudus masih dalam kategori baik dengan mean 63,38 dan masuk dalam interval 63 – 69, namun ada peningkatan skor jika dibandingkan dari hasil angket sebelum peneliti melakukan percobaan. Berdasarkan hasil analisis *paired sample test* di dapat perbedaan antara *pre test* dan *post test* sebagai alat ukur untuk pengembangan *green behavior* melalui *literacraft* terhadap pembentukan sikap peduli lingkungan hidup peserta didik adalah 4,849. Selanjutnya terlihat bahwa perbandingan antara $t_{hitung} = 6,308$ dan $t_{tabel} = 1,67$ yaitu $t_{hitung} > t_{tabel}$, yang berarti terdapat perbedaan yang signifikan dan H_0 ditolak. Hal ini menunjukkan bahwa ada perbedaan hasil antara soal *pre test* dan *post test* dalam mengukur pengembangan *green behavior* melalui *literacraft* terhadap pembentukan sikap peduli lingkungan hidup peserta didik. Selanjutnya untuk arah hubungannya adalah berlawanan karena nilai t negatif.

Kata Kunci: *Green Behavior, Literacraft, Sikap Peduli, Lingkungan Hidup*